



Luce un outfit con tendencia invernal



» Las expertas en imagen y estilismo Adriana Carreón y Mariana Alba revelan los mejores tips para los looks de Navidad y Año Nuevo, basadas en las tendencias 2023

VERSÁTIL

“Para este cierre de 2023 todo es elegancia, brillos, glamour”, dijo Mariana Alba, quien propone un outfit con un abrigo y botas extra large.

“A este tipo de abrigos, que están muy en tendencia, le podemos sacar provecho con muchísimas opciones, pues además de abrigo puede ser vestido o un ensamble acompañado con otra prenda debajo.

Vamos a ver mucho, además de los colores neutros clásicos, tonos azules y amarillos. Las botas altas le dan un toque sexy que va muy bien con el cierre de año.

También vienen mucho los colores metalizados, que se pueden usar como complemento en las uñas”, explicó.

Edith Sosa
esosa@am.com.mx

NAVIDAD

La temporada decembrina trae consigo un espíritu de amor, con mucho júbilo y fiesta. Sin importar si lo pasas con familiares o amigos, las cenas de Navidad y Año Nuevo suelen ser un evento elegante al que todos asisten con sus mejores prendas.

Periódico AM consultó a expertas en diseño de imagen y estilismo sobre las tendencias en este fin de año y aunque todas coincidieron en que lo más importante a la hora de vestir es sentirte cómodo, también nos compartieron ideas de outfits y estilos que puedes lucir en las fiestas.

Adriana Carreón y Mariana Alba son las dueñas y fundadoras de la casa de imagen Iana, donde se dedican a orientar a las personas que buscan

explotar su autenticidad mediante el estilo.

Esto obliga a que las asesoras estén 100% involucradas en el mundo de la moda y se actualicen en cuanto a estilo. Ellas nos muestran cuatro propuestas de outfit para las fiestas de fin de año.

ROMÁNTICA

“Una opción más es un vestido blazer muy en tendencia, de color blanco adhoc a la época porque es muy invernal y elegante”, dijo Mariana.

Esta prenda cuenta con aplicaciones de transparencias, una moda que cierra el año con un toque fresco y elegante.

“El match perfecto son unas botas rosas, el estilo Barbie que arrasó este año, pero en acabado metalizado, como ya comentamos anteriormente. Este outfit es una muy buena opción para cerrar el año, pues tiene un toque de romanticismo, pero además el blanco significa un nuevo comienzo.”, agregó.

SOFISTICADA

Uno de los textiles que está fuertemente en tendencia es el vinipiel y este abrigo es un ejemplo.

“Como tip, cuando adquieran una prenda piensen en qué otras combinaciones la pueden utilizar, como en el caso de los abrigos extra large”, recomendó Adriana Carreón.

“Con las botas extra large nos vamos a ver más formales, además de que el tacón es un gran elemento para estilizar”, agregó.

También mencionó que el rojo es un color infalible en estas épocas navideñas y de Año Nuevo.



GLAMOUROSA

Otra de las propuestas es el textil de lentejuelas. Aunque son un elemento muy llamativo, Adriana explica cómo atenuarlas e invita a no tenerle miedo al brillo.

“Si las portamos en color negro siempre vamos a bajar su intensidad, pero no le huyan a las lentejuelas. Pueden comenzar utilizando accesorios o prendas pequeñas, pero si quieres ser un poquito más arriesgado, un traje sastrero en lentejuelas agrega un toque completamente elegante y sofisticado”, explicó.

Este outfit combina perfecto con uñas y labios en tono rojo y se adereza con unos tacones stiletos que le dan un toque muy femenino.



MATCH PERFECTO

Las asesoras de imagen recordaron que estos looks no van solos, sino que tiene que ir acompañados de un buen maquillaje que resalte las facciones de cada persona, además de un elegante peinado.

“No le tengan miedo al brillo y roben todas las miradas. Atrévase a combinar tendencias y rompan con lo tradicional. Lo más importante es que se sientan ustedes mismas”, finalizaron.

UM Universidad Meridiano

Maestría en Contabilidad Gubernamental

Aplica correctamente el marco jurídico vigente de la contabilidad gubernamental, utilizando los sistemas de planeación, control y evaluación de gasto público que marca la ley.

INICIO 13 DE ENERO DE 2024

¡CONTÁCTANOS!
admisiones@umeri.edu.mx
477 648 4078
universidadmeridiano.edu.mx

Escanea el QR para chatear con un asesor

La melena ideal

Carolina Vela, estilista con más de 10 años de experiencia y dueña de Carrot Hair+Art Studio, nos comparte las tendencias en cabello según la temporada, aunque asegura que lo más importante es sentirte cómoda con el estilo que elijas por sobre lo que marca la moda.

“Este año la tendencia ha sido darle énfasis a los ojos y al tono natural de la piel, que se vea cálida y brillante, por lo que muchas veces no es necesario un cambio tan grande para que eso se note.

En latinoamérica nos queda muy bien lo cálido como los tonos caramelo, con reflejos dorados, cobre o chocolates”, comentó.

La estilista también mencionó que esta idea de la calidez se ve reforzada con el tono pantone 2024, el Peach Fuzz.

“En cuanto al corte de cabello volvemos a la cuestión de enfatizar el rostro, por lo que están de moda además va muy bien con la ropa de invierno, los flecos, ya sean de frente o abiertos. Otra tendencia es el corte

Carolina Vela.



Según la experta, en latinoamérica funcionan muy bien los tonos cálidos. / Fotos: Cortesía.



mariposa, que es con muchas capas en la parte de adelante y nos recuerda a la época de los setentas, con el cabello natural que cae sobre el rostro”, dijo Carolina Vela.

Por último, la estilista recordó que la mejor tendencia de este año ha sido respetar la forma natural del pelo, algo que nunca pasará de moda.



El rubio es muy usado en invierno.